
 

 

 
 
Produktbezeichnung: Einzelader 
Product:   Single core 
 
Typenbezeichnung:  H07Z-K 
Type designation:    
 

Der oben beschriebene Gegenstand der Erklärung erfüllt die einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union: 
The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation: 
 
2014/35/EU 
“Richtlinie des Europäischen Parlaments und des Rates zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliederstaaten über die 
Bereitstellung elektrischer Betriebsmittel zur Verwendung innerhalb bestimmter Spannungsgrenzen auf dem Markt.“ 
“Directive of the European Parliament and of the Council on the harmonisation of the laws of the Member States relating to the making 
available on the market of electrical equipment designed for use within certain voltage limits.” 
 
2011/65/EU 
“Richtlinie des Europäischen Parlaments und des Rates vom 08. Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher 
Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten.“ 
“Directive of the European Parliament and of the Council of 8 June 2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in 
electrical and electronic equipment.” 
 
Die Übereinstimmung des bezeichneten Produktes mit den Anforderungen der oben genannten Richtlinien wird durch die technische 
Dokumentation sowie die vollständige Einhaltung folgender Normen nachgewiesen: 
The technical documentation and full compliance with the standards listed below proves the conformity of the product with the requirements of 
the above-mentioned directives: 
 
Angewandte Normen:   
Applied standards:   
 

• DIN EN 50525-3-41 (VDE 0285-525-3-41):2012-01 

•  

•  

• DIN EN IEC 63000:2019-05 
 
 
Basierend auf der bestehenden CE Konformität, entspricht das Produkt auch den aktuellen UKCA Richtlinien. 
Based on the existing CE conformity standard, the product also complies with the current UKCA regulations. 
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